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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
CONVENIO IEEQ-UTEQ 
 
FIRMA IEEQ CONVENIO CON LA UTEQ EN MATERIA DE EDUCACIÓN CÍVICA El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Tecnológica de Querétaro (UTEQ) realizarán acciones conjuntas, con el fin de promover la educación cívica entre los cerca de 5 mil alumnos inscritos en la universidad. Lo anterior, derivado de la firma de un convenio de colaboración entre ambas instituciones por el que se establecen las bases para la realización de conferencias, talleres y otros eventos encaminados a fomentar la cultura política democrática y la participación ciudadana. De acuerdo a un boletín de prensa, el Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, señaló que para el organismo electoral es importante sumar esfuerzos con la comunidad académica y estudiantil en nuestro estado, siendo la firma de dicho convenio una muestra de ello.  “A través de este instrumento difundiremos una cultura política a través de la impartición de conferencias, talleres y seminarios sobre procesos electorales y participación ciudadana de acuerdo con la normatividad electoral vigente”, destacó el Consejero Presidente. A su vez, el Rector de la UTEQ, Salvador Lecona Uribe, dijo que es prioritario brindar educación cívica a los estudiantes para aumentar la confianza en las instituciones y fortalecer la democracia.  En ese sentido, agradeció al organismo electoral su apoyo para alcanzar tales objetivos y que la universidad siga cumpliendo con la alta responsabilidad de formar ciudadanos conscientes e informados.  http://adninformativo.mx/firma-ieeq-convenio-con-la-uteq-en-materia-de-educacion-civica/  http://queretaro.quadratin.com.mx/Firma-IEEQ-convenio-con-la-UTEQ-en-materia-de-educacion-civica/  http://rotativo.com.mx/noticias/metropoli/queretaro/370443-firma-ieeq-convenio-con-uteq-en-materia-de-educacion-civica/ 
 
EDUCARAN EN MATERIA CÍVICA A UNIVERSITARIOS Por Redacción El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Tecnológica de Querétaro (UTEQ) realizarán acciones conjuntas, con el fin de promover la educación cívica entre los cerca de 5 mil alumnos inscritos en la universidad. Lo anterior, derivado de la firma de un convenio de colaboración entre ambas instituciones por el que se establecen las bases para la realización de conferencias, talleres y otros eventos encaminados a fomentar la cultura política democrática y la participación ciudadana. El Consejero Presidente del IEEQ, Gerardo Romero Altamirano, señaló que para el organismo electoral es importante sumar esfuerzos con la comunidad académica y estudiantil en nuestro estado, siendo la firma de dicho convenio una muestra de ello. “A través de este instrumento difundiremos una cultura política a través de la impartición de conferencias, talleres y seminarios sobre procesos electorales y participación ciudadana de acuerdo con la normatividad electoral vigente”, destacó el Consejero Presidente. A su vez, el Rector de la UTEQ, Salvador Lecona Uribe, dijo que es prioritario brindar educación cívica a los estudiantes para aumentar la confianza en las instituciones y fortalecer la democracia. En ese sentido, agradeció al organismo electoral su apoyo para alcanzar tales objetivos y que la universidad siga cumpliendo con la alta responsabilidad de formar ciudadanos conscientes e informados. Estuvieron presentes en el acto protocolario la Directora Ejecutiva de Educación Cívica del IEEQ, María Pérez Cepeda; la Presidenta del Comité de 
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Valores Cívicos y Éticos de la UTEQ, Celia Cecilia Guerra Urbiola; el titular del Órgano Interno de Control de la casa de estudios, Manuel Eduardo Carrasco Solís, entre otros funcionarios y miembros del cuerpo docente.  (AM, 2) 
 
FIRMA IEEQ CONVENIO CON LA UTEQ El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) y la Universidad Tecnológica de Querétaro (UTEQ) realizarán acciones conjuntas, con el fin de promover la educación cívica entre los cerca de 5 mil alumnos inscritos en la universidad. Lo anterior, derivado de la firma de un convenio de colaboración entre ambas instituciones por el que se establecen las bases para la realización de conferencias, talleres y otros eventos encaminados a fomentar la cultura política democrática y la participación ciudadana. (N, 4)  
FINANCIAMIENTO PÚBLICO A PARTIDOS 
 
CARECE PES DE FONDOS PARA CONSULTAS Por Jorge Vargas Sánchez Será la Comisión Electoral Nacional del partido la que se encargue de lo anterior, dijo el presidente del PES en el estado, Gustavo Buenrostro Díaz, al recordar que su partido competirá en todos los cargos. Dijo que el PES carece de capacidad económica para fondear la realización de las convenciones, pues siendo un partido de reciente creación, tiene limitaciones económicas en todo sentido. Para ejemplificar, el dirigente político dijo que por concepto de subsidio público, el IEEQ le asignó al partido 28 mil pesos mensuales y para sufragar gastos de la contienda, probablemente asigne 600 mil pesos. (PA, 5)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2014/12/20/carece_pes_fondos_para_consultas_25673_1013.html 
 
REUNIÓN IEEQ-INDUSTRIALES SJR 
 
CONSEJEROS DEL IEEQ: EXPONEN REFORMA ELECTORAL ANTE INDUSTRIALES DE SAN JUAN DEL RÍO    Consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) se reunieron con integrantes de la asociación civil ‘Industriales de San Juan del Río A.C.’. El Consejero Presidente del organismo electoral local, Gerardo Romero Altamirano, destacó la importancia de este tipo de acercamientos con líderes empresariales y sociales del municipio de San Juan del Río, lo que abona a la transparencia y certeza en los procesos democráticos. El Presidente de la asociación, Armando Sinecio Leyva, agradeció la presencia de los Consejeros del IEEQ, ya que es necesario que los ciudadanos cuenten información suficiente para acudir a las urnas el próximo 7 de junio. Durante su exposición, Romero Altamirano se refirió a la incorporación de nuevas causales de nulidad de las elecciones con motivo del rebase de los topes de campaña, la utilización de recursos al margen de las normas que establezca el órgano electoral y la compra de cobertura informativa en cualquiera de sus modalidades periodísticas. Por su parte, la Consejera Jazmín Escoto Cabrera, Presidenta de la Comisión de Educación Cívica, informó que la reforma otorgó facultades al Instituto Nacional Electoral (INE) en elecciones locales en materia de capacitación electoral, integración de Mesas Directivas de Casilla, geografía electoral, fiscalización a partidos; lineamientos para encuestas, sondeos de opinión, resultados preliminares y observación electoral. Comentó que en el año 2015 se celebrarán 17 elecciones concurrentes, subrayando que en 9 entidades se elegirá al titular del Poder Ejecutivo, el Congreso local y los Ayuntamientos; mientras en 8 estados se renovarán el Congreso y los Ayuntamientos. La Presidenta de la Comisión de Organización Electoral, Gema Nayeli Morales Martínez, mencionó algunas de las modificaciones derivadas de la reforma constitucional, tales como: las candidaturas 
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independientes, el umbral del 3% para que los partidos políticos mantengan su registro; la paridad de género para Senadores, Diputados Federales, Diputados Locales y Fórmulas de Ayuntamientos; la reelección para Diputados Federales, Senadores, Diputados Locales y Ayuntamientos, entre otras. Del mismo modo, indicó que para el estado de Querétaro se proyecta la instalación de 2 mil 841 Mesas Directivas de Casilla  el día de la jornada electoral, así como 849 casillas básicas, mil 426 contiguas, 166 extraordinarias y 40 especiales en coordinación con la autoridad nacional electoral.  http://mensajerodelasierra.com/ck38-municipios/ck11-queretaro-capital/consejeros-del-ieeq-exponen-reforma-electoral-ante-industriales-de-san-juan-del-rio/?utm_source=feedburner&utm_medium=email&utm_campaign=Feed%3A+mensajeroqro+%28Mensajero+de+Quer%C3%A9taro%29  
INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 

 
REPARTE INE ESPACIOS ENTRE 10 PARTIDOS  Por Diego Armando Rivera La Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE), repartió entre los diez partidos políticos federales los 120 espacios que le concedió gobierno del estado para que coloquen su propaganda política durante el proceso de campañas y precampañas del próximo proceso electoral. La consejera presidenta, Ana Lilia Pérez Mendoza, explicó que son 120 bastidores de uso común y se dividieron en 12 grupos de 12 espacios cada uno. En este sentido aseguró que sólo se podrían usar para fines de precampañas y campañas y en el espacio entre ambos procesos se puede difundir información general. (AM, 3 / DQ, 9)  
CURSO A CANDIDATOS INDEPENDIENTES Por Zulema López SAT e INE realizarán cursos de capacitación para todos aquellos ciudadanos interesados en presentarse como como candidatos independientes para alguno de los espacios para representar a Querétaro a nivel nacional por los que habrá que contender en el 2015. Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal ejecutiva de la Junta Local enfatizó que hasta el momento no se ha registrado alguno ante el Instituto algún contendiente en esta nueva modalidad que se tendrá para el próximo año. El Servicio de Administración Tributaria SAT contará con un módulo en el INE, para facilitar el proceso de registro, acción que arrancará la próxima semana y que les facilitará el registro de su Asociación Civil para efectos de la fiscalización de recursos de los partidos políticos. (DQ, 9) 

 
PARTIDOS POLÍTICOS 

 
PAN 
 
DESIGULADAD LA GRAN AMENAZA: F. DOMINGUEZ Por Noticias La enorme brecha de desigualdad que separa a unos mexicanos de otros es una de las principales causas de la ola de violencia que se vive en el país, aseveró el senador Francisco Domínguez Servién quien asegura que el incremento de la inseguridad en Querétaro, tiene el mismo sustento. (N, 1)  
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PRI 
 
AFINAN EN DF DETALLES DE CONVOCATORIA Por Jorge Vargas Sánchez Dos días antes de que la dirigencia nacional del Partido Revolucionario Institucional emita la convocatoria para los aspirantes a diputados federales, el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, fue concentrado en la capital mexicana. De acuerdo con los tiempos internos del tricolor, la convocatoria para dichos cargos será dada a conocer este domingo y, desde entonces, los que aspiran a cualquiera de las cuatro diputaciones comenzarán a hacer sus movimientos rumbo al registro, que será entre los días 6 y 8 del próximo mes. (PA, 5)  
REALIZA JOSÉ CALZADA LLAMADO A LA UNIÓN Y LA FUERZA Por Carolina Sánchez Al tomar la voz como el primer priista del estado, José Calzada Rovirosa, gobernador de Querétaro, dio el grito de guerra a los militantes del PRI para dar batalla de cara a los comicios de 2015 y refrendar el triunfo del tricolor. Acompañado por su esposa Sandra Albarrán, y en el marco de la tradicional posada del PRI 2014, realizada en el Eco Centro Expositor, el mandatario manifestó que sólo la unión y la fuerza podrán mantener al partido tricolor en el poder, por lo cual les pidió que “con la misma fuerza que lucharon para ganar el gobierno del estado en 2009, así se mantengan en 2015, hagan un compromiso conmigo, con su amigo Pepe Calzada, vamos a luchar y vamos a ganar”. (PA, 5)  

NOTAS PRINCIPALES 
 
EUQ: RECONOCEN COMPROMISO Y LABOR Por Maritzza Navarro Un total de 120 policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) fueron reconocidos por la labor destacada que tuvieron en 2014; corporación que se distingue por ser una de las más importantes del país. El secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, recordó el valor que tiene ser un miembro de seguridad, pues cada uno está dedicado al cuidado de los ciudadanos. “Ser policía es esa contradicción de amar a la vida y acariciar a la muerte, ser policía es sacrificar a la familia en aras de la sociedad, ser policía es acudir a la cita sin pensar en el retorno, ser policía es sentir el uniforme pero llevarlo en la propia piel”. (EUQ, principal)  
PA: LIBERAN A SECUESTRADAS Por Gerardo González y Luis Rodríguez Dos jovencitas que se encontraban privadas de su libertad en una vivienda de la Colonia Monarcas, en la zona de San José el Alto, fueron liberadas anoche. En medio de un fuerte dispositivo de seguridad, en el que participaron elementos de la Policía de Investigación, así como la Estatal, fue asegurada una persona relacionada con este hecho. Trascendió que las ofendidas fueron privadas de su libertad en el Estado de México y trasladadas a una casa de seguridad de esta entidad. De acuerdo con fuentes consultadas por PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, hace aproximadamente una semana llegaron unas personas a habitar la vivienda ubicada en la Calle Mariposa, entre Calle Riel y Avenida Monarcas. Testigos aseguraron haber visto a un hombre y tres mujeres entrar y salir de la vivienda en el transcurso de la semana. (PA, principal)  
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N: GANAREMOS: RLV Por Verónica Ruiz Estoy seguro que volveremos a ganar y desde aquí les digo a los de enfrente que se equivocan, cuando le apuestan a que a México le vaya mal para desde ahí construir su victoria; se equivocan los de enfrente cuando les falta memoria para recordar aquello que no pudieron o no supieron hacer y hoy critican; se equivocan los de enfrente cuando su mezquindad les hace regatearle al PRI cinco años de buen gobierno”. Lo anterior fue señalado ante cinco mil priistas en la tradicional posada del PRI, por Roberto Loyola Vera, quien reconoció en toda la militancia priista, a mujeres y hombres comprometidos con la Justicia Social, teniendo el respaldo de un gobierno estatal líder encabezado por el gobernador José Calzada Rovirosa, que a su vez exhortó a dar la pelea, mantenerse firmes, juntos y unidos para refrendar el triunfo para 2015. (N, principal)  
DQ: GANAREMOS OTRA VEZ: LOYOLA Por Redacción Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro, ante más de cinco mil priístas reunidos para la del partido, enfatizó que el Revolucionario Institucional ganará las elecciones en el 2015 y seguirá haciendo de Querétaro un estado líder. Luego de reconocer a todos los integrantes del partido, de quienes dijo: "son hombres y mujeres comprometidos con la justicia social", Roberto Loyola, acompañado de su Lucy Huber de Loyola, aseguró que los priístas retendrán el triunfo. "Tengo la certeza que en el año habremos de volver a ganar. Porque estamos decididos a gobernar de la mano con los ciudadanos; porque estamos decididos a seguir haciendo de Querétaro un estado líder y vamos a ganar en el 2015 porque estamos decididos a Transformar a México", dijo. Dijo que toda la militancia del Revolucionario Institucional, esas mujeres y hombres comprometidos, tienen además el respaldo de un gobierno estatal encabezado por Pepe Calzada. "Y así como estoy seguro de que habremos de volver a ganar, desde aquí les digo a los de enfrente que se equivocan, se equivocan cuando le apuestan a que a México le vaya mal para desde ahí construir su victoria; se equivocan los de enfrente cuando les falta memoria para recordar aquello que no pudieron o no supieron hacer y hoy critican; se equivocan los de enfrente cuando su mezquindad les hace regatearle al PRI cinco años de buen gobierno", finalizó. La posada del PRI reunió además a los principales dirigentes de este partido, como al presidente estatal, Tonatiuh Salinas y a un sinnúmero de líderes de los tres sectores más importantes que representa. (DQ, principal)  
AM: PIDE EPN A ETADOS ASUMIR LA SEGURIDAD Por Redacción En el marco de la 37 Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública, Enrique Peña Nieto, recordó a los gobernadores de los estados que la responsabilidad de enfrentar las obligaciones en materia de seguridad pública, les corresponde a ellos, y que las fuerzas armadas no deben relevarlos en estas funciones. “Aquí no deben caber excusas, ni disculpas, ni se supone que alguien venga al relevo de la responsabilidad que cada orden de gobierno puntualmente tiene”, señaló. Peña Nieto agregó que “para que plenamente asumamos nuestra corresponsabilidad, que nadie escapa y nadie suponga de que vendrá otra instancia, de que vendrán las Fuerzas Armadas, de que vendrá la Policía Federal para relevarlos de la tarea que es propia, en algunos casos, de los estados”, y puntualizó que ante la debilidad de las instituciones encargadas de la seguridad pública, las Fuerzas Armadas han acompañado a las mismas para cumplir como se debe.  (AM, principal)  
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PODER EJECUTIVO 
 
SE INCREMENTA VIGILANCIA Por Olivia Lara Aproximadamente 20% incrementó la solicitud de guardias de seguridad en centros comerciales y tiendas departamentales para este fin de año, informó el presidente de la Unión de Empresas de Seguridad Privada, Mario Aguilar Becerril. Con el objetivo de proteger y cuidar tanto a los clientes como los productos de las tiendas departamentales, los empresarios contratan seguridad privada durante estas fechas, informó en entrevista. “En esta temporada se contratan, nos hacen favor de solicitarnos personal, normalmente en centros comerciales y tiendas departamentales para estar al pendiente de proteger y cuidando a la gente que va a comprar y tratar de evitar eventualidades, los contratos completos inician a partir de enero, cuando cambian algunas empresas por política de seguridad”, declaró Aguilar Becerril. (EUQ, 1)  
RECIBIRÁ ESTADO 80 MIL TURISTAS: MAURICIO SALMÓN Por Carolina Sánchez La temporada navideña atraerá a más de 80 mil turistas al estado de Querétaro, significando una derrama económica cercana a los 400 millones de pesos; entre hoy y el 6 de enero del 2015.  De acuerdo con datos de la Secretaría de Turismo, los pronósticos advierten un global de 160 mil turistas-noche, es decir, entre un 9 y 10 por ciento más que el 2013 durante el mismo periodo vacacional.  “Los números van a ser positivos”, dijo en entrevista su titular, Mauricio Salmón Franz.  Sobre las inversiones en materia hotelera, detalló que al 14 de diciembre se reportan 79 nuevos establecimientos de hospedaje en todo el estado durante el periodo 2009-2014, estimando que para el próximo año se registren tres o cuatro aperturas. (PA, 1)  

PODER LEGISLATIVO 
 
INDEREQ, EN BUSCA DE AUTONOMÍA Por Olivia Lara Los diputados Eunice Arias Arias y Braulio Guerra Urbiola del Partido Revolucionario Institucional (PRI) anunciaron que trabajarán en legislar para descentralizar el Instituto de Recreación y Deporte del Estado de Querétaro (Indereq), a fin de que cuente con una mayor capacidad económica y decisión jurídica. La presidenta de la Comisión de Juventud y Deporte de la 57 Legislatura, Eunice Arias, recordó que desde meses atrás ha estado trabajando en la iniciativa para lograr su autonomía y permitir que tenga un mejor manejo de su presupuesto. Expresó que esta descentralización abonaría a dos puntos: “La iniciativa que yo tengo con el Indereq va en dos sentidos, la primera en un tema orgánico, porque no tiene sentido que les incrementen el presupuesto si en funciones no les damos mayor autonomía. Y que sea un instituto de funcionamiento y personalidad jurídico propio para que cuando tengan que ejercer presupuesto no tengan que pasar por toda esta requisición”, declaró. (EUQ, 5)  
IMPULSARÁN PLAN PARA CONVIVENCIA VECINAL Por Olivia Lara El próximo año el diputado Diego Foyo López presentará una iniciativa de ley para regular la convivencia vecinal en el estado de Querétaro, misma que contempla reglamentar el uso de los espacios comunes, en especial para los condominios y fraccionamientos. El presidente de la Comisión de Participación Ciudadana de la 57 Legislatura informó que será a inicios de 2015 cuando lleve a cabo la presentación de la iniciativa. La misma contempla una 
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regulación de las actividades que realicen en sitios como parques o jardines de las colonias, así como el uso de las áreas verdes y la racionalización de servicios públicos como es el agua. (EUQ, 4)  
LLEGADA DE PAISANOS TRAE DERRAMA DE 40% Por Olivia Lara Alrededor de mil 500 migrantes regresaron a la zona serrana, no sólo en la “Caravana del Migrante”, sino por su propia cuenta en los últimos 15 días, informó el diputado local, Gilberto Pedraza Núñez, quien añadió que con la llegada de migrantes se incrementa la derrama económica alrededor de un 30 y 40 por ciento. “La caravana es una parte, la gente estuvo llegado desde hace más de 15 días, tres semanas, algunos llegaron después son alrededor de mil 500 migrantes que se acercan a la zona serrana”, declaró. (EUQ, 4)  
IMPULSA BRAULIO LEY PRIMERO ELLOS Por Redacción Braulio Guerra Urbiola, diputado  del PRI, se reunió con las lideresas de la Asociación de Jubilados y Pensionados "Hoy, Mañana y Siempre A.C.", a quienes atendió en diversas inquietudes del sector social al que representan. Encabezadas por Gloria Cuevas Tovar, este grupo de pensionadas y jubiladas, externaron al legislador local, una  de propuestas constructivas que tienen que ver con el trabajo social que Braulio Guerra viene desempeñando en su quehacer legislativo. Al respecto, el también coordinador de la Bancada del PRI en la LVII Legislatura del Estado, destacó que la vocación de su trabajo legislativo radica en  leyes que impacten de manera positiva a la población, como el impulso a la Ley de Derechos Preferentes para Personas en Situación de Vulnerabilidad (Primero Ellos). (DQ, 1)  

MUNICIPIOS 
 
SE CAMBIÓ LA FORMA DE GOBERNAR Por Marco Antonio Estrada De acuerdo con el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, el trabajo que ha realizado durante estos dos años de administración lo ha hecho de la mano de los ciudadanos, así como de los diferentes actores de la sociedad, lo que ha traído un cambio en la manera de gobernar y de hacer política, dijo. En el marco de la comida con los directores de medios de comunicación locales, el alcalde señaló que se le debe hablar a la sociedad con la verdad, para tener una actitud responsable sobre la manera en que se informa a la sociedad, y en la que se toman decisiones, “muy fácil sería prometerle a la gente lo que creemos que ellos quieren escuchar, pero debemos ser responsables”, afirmó el mandatario. El edil refirió que durante su mandato se ha buscado cambiar esa forma de trabajar, ya que el hecho de hacer promesas irresponsables, repercute drásticamente en la vida de la ciudad, “esas promesas irresponsables han sido lo que ha frenado al país”. (EUQ, 1)  
VOLVEREMOS A GANAR EN EL 2015: LOYOLA Por Jorge Vargas En un encendido discurso ante 5 mil de sus correligionarios, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, afirmó que está cierto “de que el año 2015 habremos de volver a ganar” y, en este contexto, se refirió a los equívocos de los adversarios políticos del Gobierno calzadista, que le apuestan, dijo, a que al país le vaya mal para que a ellos les vaya bien. En una de las naves del Eco Centro Expositor, donde fue la Posada de los priistas y ante la plana mayor del Revolucionario Institucional, encabezada por el gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra Albarrán de Calzada, Loyola Vera envió un mensaje a los críticos de esta administración pública estatal. 
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“Desde aquí les digo a los de enfrente que se equivocan cuando apuestan a que a México le vaya mal para desde ahí construir su victoria; se equivocan los de enfrente cuando les falta memoria para recordar aquello que no pudieron o no supieron hacer, y hoy critican; se equivocan los de enfrente cuando su mezquindad les hace regatearle al PRI 5 años de buen Gobierno”. (PA, 1)  
ESPERA LOYOLA EL PRONTO INGRESO DE RECURSOS FEDERALES PARA 2015 Por Alan Contreras Confía el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, que los recursos federales que se asignarán al Municipio de Querétaro en el 2015 lleguen lo más pronto posible a las arcas, toda vez que su retraso complica la aplicación de los mismos y por ende la ejecución de las obras. Dijo que reta a la administración a aplicar los recursos federales que llegan tardíos al Ayuntamiento, pues esto provoca que el municipio tenga mayor agilidad en la licitación de proyectos y la ejecución de los mismos. No obstante, reconoció que el Municipio ha logrado aplicar los recursos de la Federación en obras en las siete delegaciones municipales. (PA, 4)  
MÉXICO QUIERE UN CAMBIO: LOYOLA Por Redacción  El presidente municipal, Roberto Loyola, se reunió con representantes de los medios de comunicación, en donde manifestó que el país desea un cambio “México quiere un cambio”, dijo el presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera en la comida de fin de año, donde convocó a directivos de los medios de comunicación, y agregó que: “Hay quienes dicen que el cambio debería ser de partido; otros de rumbo; otros que no creen que el cambio pueda ser posible. Yo sigo creyendo, como lo dije desde mi campaña en 2012, que estamos viviendo un cambio de época en el mundo entero”. Loyola Vera agregó que. (AM, 2) 
 
QUERÉTARO, DE LAS 25 CIUDADES DEL FUTURO: FDI El clima de seguridad y paz que se vive en Querétaro ha permitido que la ciudad destaque en el ranking de las Global Cities of the Future 2014-2015, elaborado por fDi Intelligence de The Financial Times LTD. En este ranking, la ciudad de Querétaro destacó como la número 25 en el mundo de los mercados emergentes, en los que resulta atractivo instalar inversiones. El fDi evaluó 130 localidades entre megaciudades y mercados emergentes en cinco categorías, que tienen que ver con capital humano y estilo de vida; potencial económico; efectividad de costos; conectividad y amabilidad para los negocios. (PA, 4)  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
SUBIRÁ 4.2 % EL SALARIO MÍNIMO PARA EL 2015 Por Redacción Al prever la inflación proyectada para 2015 y buscando resarcir en parte la caída del poder adquisitivo de este año que culmina, el Consejo de Representantes de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami) otorgó un alza general a los salarios base de las dos áreas geográficas que tiene el país para el año próximo en un promedio de 4.2 por ciento. Por lo mismo, para la llamada área geográfica A, donde se encuentra el D.F., las dos Bajas Californias, Acapulco, Ciudad Juárez, Guadalajara, Monterrey, Hermosillo, Matamoros, Reynosa y Coatzacoalcos, entre otros; el salario mínimo será de 70.10 pesos diarios. La Conasami también determinó que el área geográfica B, que comprende estados como Aguascalientes, Campeche, Coahuila, Colima, Chiapas, Durango, Guanajuato, Quintana Roo, Hidalgo, Michoacán, Morelos, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Querétaro, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco, Tlaxcala, Yucatán y Zacatecas, el sueldo mínimo general será de 66.45 pesos diarios. (PA, 8) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Policías Reconocidos. En el marco del día del policía, el secretario de Seguridad Ciudadana, el capitán Adolfo Vega Montoto, acompañado del secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, hicieron entrega de reconocimientos al mérito policial. Entre los mensajes, se destacó que el trabajo en coordinación entre las diferentes corporaciones tiene a la entidad como una de las más seguras del país. Aquí lo importante será que tanto la autoridad y los sectores de la sociedad hagamos un frente común para denunciar de manera oportuna los ilícitos pero sobre todo, tomar en cuenta las acciones que tienen que ver con la prevención del delito. Concordia. Entre los corrillos políticos todavía se comenta el buen gesto que tuvo el gobernador José Calzada Rovirosa, en invitar a la celebración del décimo aniversario del aeropuerto intercontinental del estado, al ex mandatario panista, Ignacio Loyola Vera, quien la historia nos dice, fue quien lanzó en su momento tan ambicioso proyecto. Sin duda, comentan algunas voces, este tipo de gestos de concordia y de reconocimientos son los que abonan en la buena política. A quien también se le reconoció el seguimiento en el fortalecimiento en la zona, fue a al secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López. Posadas en el Centro Histórico. Confirmado está que a partir de éste día, varias de las calles principales del Centro Histórico, permanecerán cerradas para dar paso a las festividades navideñas. Según comentó Héctor Benítez, titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro, será la Caravana Navideña a la que sí se dé paso. Sin embargo nos confirman que todo esto fue a petición de varias colonias como Casablanca, Josefa Vergara y Epigmenio González, que solicitaron cierre de calles para la celebración de las posadas, y que ante ello, elementos de la secretaria se encontrarán trabajando para seguir contribuyendo a la buena circulación. Posada Priísta. Y en donde se armó en grande fue en la posada que organizó el comité directivo estatal del Revolucionario Institucional, presidido por su líder Tonatiuh Salinas en una de las naves del ecocentro expositor. Entre buñuelos, pambazos y ponche, nos dicen, cerca de cuatro mil militantes y simpatizantes se reunieron para darse el abrazo de los buenos deseos y festejar. ¿Qué habrán pensado algunos al romper la piñata? ¿Habrán saltado por algún premio que los lleve a buscar un muy pero muy próspero 2015 con alguna posición?. ¿Será? por lo pronto, la unidad se hizo presente, después, vendrán las resacas. (EUQ, 2)  
TABLERO Por Sergio Venegas Alarcón 
Hoy es tiempo de gratitudes. No hay quinto malo. Este jueves celebramos nuestro quinto festejo decembrino. Nuestra quinta Navidad. Juntos, fuertes y unidos. Con más de mil 1600 ediciones diarias, 20 meses de noticiario y la página WEB más visitada de Querétaro. Diría Sergio: así de fácil, así de difícil. La mayoría de los reunidos en Los Laureles la noche de antenoche conoce la historia del surgimiento de esta empresa familiar y de amigos que ha venido a cambiar el modo de hacer el periodismo en nuestro estado, tras un largo camino en otros medios en los que aprendimos lo que debe hacerse y lo que no debe hacerse. Pero la vida y el periodismo son un aprendizaje permanente y en éste, el periódico más joven, hemos aprendido en cuatro años más que en cuatro décadas. Aprendimos a sobreponernos a la fecha de caducidad que algunos quisieron señalarnos y, sin ser cubanos, a enfrentar bloqueos y ataques. Aprendimos que no hay reto infranqueable, por duro que sea, si cuenta uno con el apoyo de los suyos y convence a los que no lo son. Por eso, esta noche es de gratitudes. Gracias a los socios que creyeron en nosotros. Gracias a los compañeros de armas, que nuestras armas no son otras que las plumas, los lápices, las cámaras y, claro, las laptops. Bueno y las grabadoras, que hasta el ortodoxo Jorge Vargas ha tenido que aceptar. Gracias a los reporteros, redactores, jefes de secciones, diseñadores, fotógrafos, cibernéticos, vendedores, administrativos, grabadores, distribuidores, repartidores, voceadores, secretarias, choferes y auxiliares. Gracias a nuestros colaboradores que contribuyen a hacer la mejor sección editorial. No de Querétaro. De México. Y a las 
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pruebas me remito. Ningún otro periódico local o nacional puede tener las plumas más prestigiadas en un solo diario. Porque tenemos a los mejores de todos los diarios. Dice el escritor británico Hans Dietrich Genscher que la prensa es la artillería de la libertad. Creo en ello y también que aquí están los mejores artilleros. Por algo somos Plaza de Armas. Gracias a las fuentes de información que nos comparten sus actividades y opiniones sobre los temas de que nutren nuestra agenda cotidiana. Gracias a nuestros anunciantes por confiar en El Periódico de Querétaro y a los compañeros que van a ofrecerles nuestros espacios y a darles un servicio profesional. Gracias a los lectores, seguidores en redes y escuchas de Integra 92.Siete por su preferencia. Gracias a doña Jacqueline Caballero, dueña de la mejor empresa radiofónica de Querétaro, por su confianza y a sus colaboradores por el apoyo recibido. Gracias a mis hijos e hijas y, en especial, para mi amiga, esposa y compañera, Magdalena, que con paciencia, comprensión y todo amor, me ha inspirado siempre y lo sigue haciendo todos los días. Finalmente, a nombre de todos los Venegas queremos pedirles que lleven nuestro mensaje a sus familias, deseándoles mucha paz, salud y ventura, deseando que el próximo año nos encuentre unidos y leales al mejor proyecto periodístico de Querétaro. Dije que no hay quinto malo, pero el sexto va a ser mejor. ¡Feliz Navidad! -BLANCAS Y NEGRAS- Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro y firme aspirante a la candidatura del PRI al Gobierno Estatal no para. A las actividades normales de su encargo agrega reuniones propias de la temporada. Ayer inició el día con el Obispo Faustino Armendáriz, comió con representantes de medios y acompañó al gobernador José Calzada a la posada del tricolor. El diputado Jorge Lomelí será candidato a la presidencia municipal de El 
Marqués. No sé si por el PAN, su partido que está empeñado en perder la alcaldía con Lupe Martínez –“si ya 
saben cómo me pongo, pa’ qué me invitan”- y podría dejar ir a su mejor opción y Lomelí se pondría verde… 
y no de coraje. Amachado está Armando Rivera Castillejos en sostener la candidatura de su pupilo Marcos Aguilar a la alcaldía capitalina, porque se quedó sin cartas. Lupita Murguía y Gerardo Cuanalo son regidores y están inhabilitados para competir por la presidencia municipal. Por eso los que se perfilan son Alejandro Delgado 
Oscoy, Agustín Hernández, Arturo Maximiliano y Marcela Torres Peimbert. A 169 días de las elecciones aún hay confusión y ruido en el Partido Revolucionario Institucional y todo porque el dirigente estatal Tonatiuh Salinas Muñoz se empeña en jugarse como posible candidato. El tema inquieta en Bucareli y en Insurgentes, en la capital del país. El gobernador José Calzada comerá la próxima semana con los cinco ex gobernadores de 
Querétaro: Antonio Calzada, Mariano Palacios, Enrique Burgos, Ignacio Loyola y Francisco Garrido. El 
encuentro estaba programado para ayer, pero el mandatario estatal tuvoque viajar a la Ciudad de México 
para acompañar al Presidente Enrique Peña Nieto en la reunión nacional de seguridad. -CINE PLAZA- Éxodo. Del aclamado director Pepe Báez. La historia de valor y coraje de un hombre para asumir el poder de La Cañada. Gracias al uso de la técnica de efectos visuales y de inmersión en 3D, Báez trae nueva vida a la historia del líder desafiante Jorge Lomelí y cómo se levanta contra Pancho Domínguez y su candidato para El Marqués, Lupe García. Estreno este invierno. No se la pierda. -JUGADA FINAL- A la dirigencia del PAN que, a estas alturas del partido, ha descubierto el bonito método del dedazo, un impositivo y antidemocrático ¡JAQUE MATE! (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  A propósito de la seguridad y la paz que se vive en Querétaro, nuestra ciudad capital está clasificada en el lugar 25 a nivel mundial, según el ranking de las Global Cities of the Future 2014-2015, elaborado por fDi Intelligence de The Financial Times LTD. Fueron 130 las localidades analizadas entre megaciudades y mercados emergentes. ROBERTO LOYOLA sigue cosechando. Agua y seguridad queretana, para hoy y mañana. (PA, 1)  
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¿CANDIDATURAS COMUNES O COALICIONES? Por Héctor Parra Rodríguez Los partidos políticos nacionales han decidido qué caminos seguir en cuanto a candidaturas comunes y coaliciones para las elecciones de diputados federales del próximo 7 de junio. Lo cierto es que da exactamente lo mismo, todo es cuestión de imágenes publicitarias. Antes de las reformas electorales que se aplicarán por primera vez en este proceso electoral, había una gran diferencia entre ambas fórmulas de competición electoral; en las coaliciones se podían “obsequiar” votos de un partido a otro sin mayor problema, sólo se necesitaba convenirlo en el “contrato”. Hoy ya no será posible hacerlo, cada quien se quedará con sus votos, artículo 87 de la Ley General de Partidos Políticos. Asimismo se podía negociar lo de las prerrogativas por medio del convenio, que ahora ya no será posible. Los emblemas de los partidos ya no estarán amalgamados, ahora se imprimirán completos en las boletas en casos de coaliciones. Por cuanto a las candidaturas comunes, sigue siendo lo mismo, dos o más partidos pueden competir con un mismo candidato y el voto será para el partido que se sufrague; y para los casos en que el elector vote por dos partidos no se anulará el voto, se repartirá proporcionalmente, por aquellos de las prerrogativas. Debido a varias impugnaciones en esta materia la Suprema Corte de Justicia de la Nación, declaró inconstitucional aquella parte de la Ley General de Partidos que declaraba nulos los votos cuando se sufragaba por dos partidos, como se hacía antes; ahora el párrafo 13 del artículo 87 permite la distribución proporcional de los dineros en estos supuestos. La inconstitucionalidad también alcanzó a nuestra Ley Electoral Local, por aquello de que fue una copia fiel y exacta de la nacional. Y también se regularán los tiempos en los medios de comunicación –la radio y televisión- lo relativo a los convenios de coalición. Meterán mano en la fiscalización de las coaliciones según sea el caso. Esta forma de competir estará mucho más vigilada por la autoridad electoral, por aquellos de la distribución prorrateada de recursos y demás subterfugios que se utilizaban en los gastos de campañas. Debido a las similitudes de “contratación electoral” es que tanto el PAN como el PRD, se muestran despreocupados por los convenios de coalición, debido a que podrán postular candidatos comunes, de tal suerte que así aparentemente compiten solos, sin embargo en la estrategia electoral no será así, irán en alianza “no escrita”. Así no se “despersonalizan”, sobre todo en Querétaro, en donde el elector los tiene bien ubicados como partidos políticos antagónicos. Movimiento Ciudadano pretende hacer lo mismo, así, sin desgaste de imagen pretenden ir a la competencia comicial. Aunque a estas alturas no se han definido en qué supuestos podrían ir juntos pero no revueltos. Al final, como se puede observar coalición o candidatura común es exactamente lo mismo, sólo es cuestión de imagen y hay quienes quieren seguir conservando el “puritanismo político”. (EUQ, 11)  
FUENTES
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